## WENGERPLATTNER

Mitteilung des Sachwalters der **Mopac modern packaging AG** an die Gläubiger und die Medien

Gläubigerversammlung der Mopac modern packaging AG - Liquidationsorgane gewählt - Abstimmungsverfahren über den Nachlassvertrag eingeleitet

Bern, 15. Juni 2017

An der Gläubigerversammlung vom 14. Juni 2017 hat der Sachwalter Dr. Fritz Rothenbühler, Wenger Plattner Rechtsanwälte, über seine bisherige Tätigkeit Bericht erstattet und einen Ausblick über das weitere Verfahren gegeben.

An der Versammlung waren rund 40 Gläubiger persönlich anwesend oder vertreten. Die Versammlung hat Dr. Fritz Rothenbühler zum Liquidator der Gesellschaft bestimmt. Des Weiteren entschieden die Gläubiger, einen dreiköpfigen Gläubigerausschuss zu bestellen. Als Mitglieder des Gläubigerausschusses wurden gewählt:

- Kaspar Wisler
- Stefan Habegger
- Fritz Kohler

## Abstimmung über den Nachlassvertrag

Der Sachwalter wird allen Gläubigern, welche ihre Stimme nicht bereits an der Gläubigerversammlung abgegeben haben, in den nächsten Tagen die Abstimmungs-unterlagen zustellen.

Der Nachlassvertrag gilt als angenommen, wenn mehr als die Hälfte der Gläubiger mit mindestens zwei Dritteln der stimmberechtigten Forderungen oder ein Viertel der Gläubiger mit mindestens drei Vierteln der stimmberechtigten Forderungen zustimmen.

Sobald das Ergebnis der Abstimmung vorliegt, wird der Sachwalter die Gläubiger informieren.

\*\*\*

## Für weitere Informationen

- Website des Sachwalters: www.sachwalter-mopac.ch
- Dr. Fritz Rothenbühler, Wenger Plattner Rechtsanwälte, Telefon 031 357 00 00